DESCUBRIENDO LOS BÁLTICOS



Itinerario

Día 1 - miércoles: Bilbao - Riga

Llegada al aeropuerto de Riga, traslado al hotel y alojamiento.

Día 2 - jueves: Riga, Rundale, Jelgava, Riga

Estancia en el hotel en régimen de media pensión. A la hora indicada, encuentro con el guía para realizar la visita panorámica del centro histórico de Riga, Mercado Central, antiguo hangar de dirigibles. También podremos ver el exterior de la Iglesia de San Pedro, del Domo (catedral luterana de Riga) y del barrio Art Nouveau de Riga. Almuerzo en un restaurante local. A continuación, salida hacia Rundale, visita del Palacio de Rundale y parada en Jelgava para ver el exterior del palacio de Jelgava. Regreso a Riga.

Día 3 - viernes: Sigulda, Turaida, Cesis, Tallin

Desayuno en el hotel y salida hacia el Parque Nacional del Valle del Gauja, continuaremos con la visita panorámica de Sigulda, la Gruta de Gutmanis (espacio al aire libre) y la visita al interior del Castillo de Turaida y su parque. Almuerzo en un restaurante local. Continuación del viaje hasta Cesis donde realizaremos una breve parada para realizar un paseo al aire libre. Salida hacia Tallin, traslado al hotel, cena y alojamiento.

Día 4 - sábado: Tallin, visita panorámica

Estancia en el hotel en régimen de media pensión. Por la mañana realizaremos la visita panorámica de Tallin en autocar de los barrios de Pirita y Kadriorg. Visita del parque de Kadriorg y visita exterior del Palacio de Kadriorg. Continuaremos para realizar una visita breve del barrio de Kalamaja, un pequeño paseo por el barrio moderno de Telliskivi y mercado Balti Jaama. Continuaremos con una visita a pie del centro histórico de Tallin, ciudad Alta, la catedral ortodoxa Alexander Nevsky, con visita a su interior, y la catedra luterana de Santa María también con visita a su interior. Posteriormente nos pararemos en el mirador de Tallin para admirar la vista panorámica de la ciudad y su bahía. Continuaremos con la visita panorámica a pie del centro histórico de Tallin, Ciudad Baja. Almuerzo en un restaurante local.

Día 5 - domingo: Tallin, Parnu, Riga, museo Etnográfico

Desayuno y salida hacia Parnu para realizar una breve visita panorámica. Seguidamente regresaremos hacia Riga para realizar la visita al museo Etnográfico al aire libre del Riga, este fue fundado en 1924. El proyecto consistía en desmontar, transportar y reconstruir en el mismo lugar las granjas y edificios típicos de las 4 regiones de Letonia: Kurzeme, Zemgale, Vidzeme and Latgale. En 1928 se concluyó la primera de ellas, un granero del siglo XVIII, cerca del lago Jugla. En 1932, el museo abrió finalmente sus puertas al público, con 6 casas procedentes de Vidzeme y Latgale. La colección incluye hoy día cerca de 114.000 piezas entre las que hay 120 edificios, todo ello diseminado en una extensión de 87 hectáreas. Casi todas las etnias del país y sus culturas están representadas en este museo, una oportunidad única de descubrir la vida tradicional letona. Almuerzo en restaurante local. Al finalizar las visitas, traslado al hotel de Riga, alojamiento y cena.

Día 6 - lunes: Riga - Bilbao

Desayuno en el hotel y día libre a disposición de los Sres. clientes. A la hora prevista traslado al aeropuerto y fin de nuestros servicios.

Tu viaje incluye

- Avión ida y vuelta en vuelo especial
- Traslado aeropuerto-hotel-aeropuerto
- Estancia 2 noches en Riga en hotel de categoría elegido en régimen de media pensión y 1 noche en régimen de alojamiento y desayuno.
- Estancia 2 noche en Tallin en hotel de categoría elegido en régimen de media pensión.
- Visitas según programa
- 4 almuerzos en restaurantes locales
- Entrada a catedral ortodoxa Alexander Nevsky, catedral luterana de Santa María, palacio de Rundale, castillo Turaida, museo Etnográfico de Riga
- Guía de habla hispana durante las excursiones
- Auriculares 4 días durante las visitas
- Tasas de aeropuerto
- Seguro de viajes básico

No incluye

- Ningún servicio que no esté claramente especificado.
- Bebidas en las comidas.

Nota

Existe la posibilidad de que se altere el orden del itinerario, conservando siempre el contenido total del mismo.